

FRANCONVILLE

Meurthe-
et-
Moselle
(54)



Notre village
N° 60



21 septembre 2023

Photo : © Hervé Colson

- Pour raisons médicales, **le secrétariat est fermé pour le moment**, en attendant sa réouverture : le maire assurera si nécessaire des permanences sur rendez-vous uniquement via une demande à l'adresse mail mairie@franconville54.fr. Merci de votre compréhension.
- **REZO pouce** en service sur l'ensemble du territoire du lunévillois.
- **Réunion du conseil municipal** le 29 septembre 2023 à 20h15.
- **Opération brioche** : reportée en avril 2024
- **Inscriptions affouages**

VIE PRATIQUE

REZO pouce : de l'autostop organisé

Rezo Pouce est une solution d'autostop organisé mis en place par le PETR du Pays du Lunévillois et par Mobicoop. C'est une solution 100% gratuite pour les trajets du quotidien et sécurisée grâce à l'inscription préalable des conducteurs et des passagers, se basant sur le fonctionnement de l'autostop traditionnel.

Disponible sur l'intégralité du territoire du Pays du Lunévillois, chaque commune possède au moins un arrêt minute mobilités. De quoi rendre la pratique de l'autostop sécurisée et accessible à tous !



Comment pratiquer l'autostop ?

Se connecter sur rezopouce.fr ou télécharger ou rendez-vous dans un point d'inscription le plus proche (mairies, Maisons France Services) pour d'effectuer votre inscription.

Vous recevrez par courrier votre carte de membre et, pour les conducteurs, votre autocollant à apposer sur votre pare-brise.

Rendez-vous à un arrêt minute mobilité avec votre fiche destination et tendez le pouce.

Si vous êtes conducteurs, soyez attentif en passant devant les arrêts minute mobilité. Des passagers vous y attendent. L'occasion pour les uns et les autres de faire de belles rencontres.

En moyenne un autostoppeur Rezo Pouce attend 6 minutes à un arrêt et dans 9 cas sur 10, moins de 10 minutes.

Le covoiturage

Avec Rezo Covoit', le Pays du Lunévillois propose une solution de covoiturage. Partagez vos trajets du quotidien pour réduire vos coûts tout en préservant l'environnement. Et grâce l'application Rezo Mobicoop, ajoutez vos trajets ou visualisez ceux proposés. Et pour encourager la pratique du covoiturage pour les déplacements domicile-travail, une incitation financière sera mise en place dès l'automne 2023 !

Rejoignez la communauté **Rezo Pouce** et **Rezo Covoit'** ! Téléchargez l'application Rezo Mobicoop pour planifier vos trajets d'autostop ou de covoiturage et devenez les premiers ambassadeurs de la mobilité de votre territoire.*

Pour plus d'informations, rendez-vous sur www.pays-lunevillois.com



Pour rappel le Pays du lunévillois est composé de 159 Communes réparties au sein de quatre intercommunalités : Communauté de communes Meurthe-Mortagne-Moselle, Communauté de communes du Pays du Sânon, Communautés de communes du Territoire de Lunéville à Baccarat, Communauté de communes de Vezouze en Piémont

Spectacle

« Sac à Bafouilles »,

Le lundi 14 août 2023, une centaine de personnes se sont déplacées pour voir le spectacle.

40 minutes d'amusement pour petits et grands où se mêlent morales et spectacles avec Paulo le poney et Lulu la jument le tout dans la bonne humeur et en interaction avec le public.

Une belle soirée de détente pour tous avec le plaisir de pouvoir caresser les animaux après le spectacle.



Les Franconvilloises

Le 2 septembre 2023, animé par l'incontournable Guillaume et son association Trek Forme, quatre équipes se sont affrontées pour remporter le trophée remis en jeu des Franconvilloises. Après la première course à la recherche de balises aux abords du village et une seconde d'orientation, deux équipes se démarquaient avec une sévère avance sur les autres. Bien méritée, une pause pour tous s'imposait pour un déjeuner en commun. S'ensuivit une marche entrecoupée d'épreuves sportives ludiques et familiales où rires et amusements ont ravies tous les participants et fait oublier les kilomètres parcourus. Toujours aux coudes à coudes les deux premières équipes ont subi le quiz traditionnel pour finir ex-aequo. Au final, dans une dernière course cruciale, il a fallu un vainqueur mais sans véritable gloire parce que le trophée ne peut se partager. Ce n'est que partie remise, le rendez-vous est pris pour les prochaines Franconvilloises et remporter le trophée. Félicitations aux vainqueurs (famille Schaeffer), aux valeureux second (famille Pernin) et à tous les participants.



À SAVOIR

Opération brioche de l'amitié reportée en avril 2024

Suite à la décision de l'AEIM de Meurthe-et-Moselle, le 17 avril dernier l'Opération des brioches de l'amitié n'aura pas lieu cette année.

En effet, la décision a été prise d'organiser dorénavant cette opération en avril et non plus en octobre ; il n'y aura donc pas d'opération Brioches en octobre 2023.


Opération
brioches



LES NOUVELLES DATES
DE LA PROCHAINE
OPÉRATION BRIOCHES AEIM SONT :

DU 4 AU 14 AVRIL 2024

**ON COMPTE SUR VOUS
POUR ÊTRE AU RENDEZ-VOUS !**

AGENDA

29

Vendredi 29 septembre 2023 - 20h15 : Réunion Conseil Municipal



à retourner en mairie ou par courriel (mairie@franconville54.fr) avant le 29 septembre 2023

INSCRIPTIONS AFFOUAGES 2023-2024 FRANCONVILLE

Je souhaite m'inscrire pour les affouages de la commune de Franconville

NOM :

Prénom :